

Sagrada Familia



Nos puede sorprender oír a Jesús cómo les pregunta a sus propios padres angustiados, María y José: *“¿Por qué me estaban buscando? ¿No sabían ustedes que debo estar donde está mi Padre?”*. Incluso María y José, santos de Dios, tenían que aprender todavía y crecer en su fe. Como la Sagrada Familia, nuestras familias, y cada uno de nosotros, tenemos también que crecer en la fe. Quizás será a través de dolorosas pruebas y sufrimientos, como el de María y José, como nuestra fe llegará a madurarse. También se nos formula a nosotros la misma pregunta: *¿No sabían ustedes...?* (ciudadredonda.org)